

みねさき

発行 熊本県立芦北高等学校
 校長 古田 陽一
 〒869-5431
 芦北町乙千屋 20 - 2
 TEL 0966-82-2034
 FAX 0966-82-5606
 ホームページ <http://sh.higo.ed.jp/ashikita>



「芦北の街を駆け抜けろ！長距離走大会」

前日から降り続く雨で、当日の開催が危ぶまれましたが、12月21日(月)に長距離走大会が行われました。芦北高校を出発し、鶴ヶ浜海浜公園を折り返し地点とする男子16km、女子15kmの距離で実施されました。また、今年は佐敷分教室の生徒も8kmの距離で参加してくれました。生徒たちは沿道からの声援を受け、懸命にゴールを目指しました。ほとんどの生徒が制限タイム2時間30分以内にゴールすることができました。ゴール後は、生徒全員に育友会よりおいしい豚汁が振る舞われ、疲れた体を癒すことができました。

沿道から応援していただいた地域の方々、豚汁の準備をしていただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。多くの皆様方の御協力のおかげで、とても素晴らしい大会となりました。

★上位入賞者★

男子				女子			
クラス	氏名	タイム	部活動	クラス	氏名	タイム	部活動
2F	松永くん	0:57:18	陸上競技	1W	濱本さん	1:06:44	バスケット
3F	堤くん	0:58:28	剣道	1F	小崎さん	1:11:07	バスケット
2F	釜くん	1:01:39	空手道	2W	寺床さん	1:11:51	バスケット
1A	古川くん	1:02:32	サッカー	2W	磯部さん	1:13:41	バドミントン
3F	川本くん	1:04:07	陸上競技	1A	川野さん	1:26:20	バスケット



男子優勝：松永(2F)



女子優勝：濱本(1W)



空手道部

男子個人組手
 3位入賞
 鬼塚くん



11月20日(金)~22日(日)に福岡県久留米市三潁町のみづま総合体育館で、第35回全九州高等学校空手道新人大会が行われ、本校から2名が九州北ブロック男子個人組手に出場しました。

1年林業科の鬼塚くん(湯浦中)が、見事3位入賞し、3月に北海道で行われる全国大会出場を果たしてくれました。全国大会でも活躍してくれると期待しています。

相撲部

個人無差別級
 3位入賞
 松岡くん



11月8日(日)に熊本県高等学校相撲新人選手権大会が行われ、本校から1年農業科の松岡くん(佐敷中)が個人無差別級に出場しました。文徳、熊本農の選手に勝ち続け、見事3位入賞し、3月の高知県で行われる全国大会出場を果たしてくれました。芦北高校が相撲で全国大会に出場するのは20数年以来の快挙です。全国大会でも活躍してくれると期待しています。

農業科

新ご当地弁当アイデアコンテストの開催
 1月15日(金)に本校で新ご当地アイデアコンテストを開催いたしました。これは熊本県の「くまもと県南フードバレー構想」に協力したもので、農業科の1・2年生が地域の食材を利用したご当地弁当を開発してきました。今回開発した弁当は熊本・鹿児島「相互交流ツアー」や地元物産館等で販売することを予定しています。芦北の魅力が詰まった弁当をぜひ食べてみてください。



林業科

林業のプロから手ほどきを受けました
 12月8日(火)に鏡山演習林で3年林業科20名が、高性能林業機械及び間伐研修を行いました。この研修は、熊本県芦北地域振興局林務課、芦北・水俣地区林業研究グループの皆さんのご協力のもと4年前から毎年実施しているものです。研修では、高性能林業機械(プロセッサ)の研修とチェーンソーによる間伐研修を行いました。私たちが普段の実習では伐採したことのない大きなスギをいとも簡単に伐採するプロの技術の高さに驚きました。今回の研修を通して、更に林業の奥深さを学ぶことができました。



福祉科

日赤救急法講習会が終了しました。
 12月に3日間の日赤救急法講習会があり、福祉科2年生が受講しました。毛布や担架を使っての救急搬送やケガ、骨折時の応急手当など、命を守るための勉強をする中で、講師の先生から実際の救急現場でのお話もお聞きすることができ、命の大切さを感じることができました。最終日には実技テスト、筆記テストもあったため、この期間は放課後も残って練習しました。3日間、クラスメイトと一緒にわきあいあいと頑張ってきたことがいい思い出になりました。



2年生～修学旅行～

1月18日(月)～22日(金)、2年生は修学旅行で東京と新潟に行きました。初日は、関東地方が大雪のため、高速道路が通行止めになるなど悪天候に見舞われてしまいましたが、夜中に無事、新潟のホテルに到着しました。

新潟のスキー研修では、天候が回復し、生徒全員楽しくスキーを滑ることができました。ゲレンデへ何度も滑ったり、転んだりしながら上達していきました。リフトを2つ乗り継いでいくゲレンデの頂上から見る景色は絶景でした。スキー教室では、インストラクターの方のご指導のおかげで、みんな滑れるようになりました。最も上達した生徒は、ボーゲンだけで無く、ステップターンも少しできるようになりました。2日間のスキー研修後、修了式で修了証書を頂きました。

東京自主研修では、班ごとに事前計画で挙げた希望先の場所を研修しました。それぞれ東京ディズニーシーや、原宿、池袋、秋葉原など都内各地に出かけ、各自充実した時間を過ごすことができました。

最終日は、浅草見学と東京スカイツリー下のソラマチを散策し、その後、羽田空港で解団式を行いました。

体調不良の生徒もいましたが、無事に修学旅行を終えて芦北高校へと帰れたことを感謝しています。保護者の皆様をはじめ、地域の皆様方にも大変お世話になりました。ありがとうございました。



新・農業クラブ役員決定！

会長 2年 林業科 山下さん(大野中出身)

副会長 2年 林業科 清水さん(佐敷中出身)
1年 林業科 藪下くん(湯浦中出身)



学校農業クラブ役員の任期満了に伴い、12月2日(水)に農業科と林業科による農業クラブ役員改選が行われました。農業クラブ会長、副会長候補の演説及び応援演説が行われ、選挙が実施されました。その結果、新たに会長1名、副会長2名が選出されました。

芦北高校の農業クラブをニューリーダーで引っ張っていきます。

来年度は、熊本県学校農業クラブ連盟年次大会があしきた青少年の家で行われ、本校が事務局となります。今回、選出された役員一同でますます農業クラブを盛り上げていきますので、応援よろしくお願い致します。



介護福祉士国家試験



1月22日(金) 介護福祉士国家試験を受験する3年生福祉科の出発式が開かれました。先生方や友人からたくさんの激励の言葉や後輩から合格のお守りのプレゼントがありました。

1月24日(日)「第28回介護福祉士国家試験」が実施されました。当日の天候が雪で心配されていたため、前日から熊本市に宿泊し、万全を期して試験に挑むことができました。

当日は全身体調もよく、今まで努力してきた成果を十分に発揮することができました。結果は3月末にしか分かりませんが、全員が3年分の思いを出し切った日となりました。



部活動紹介 食品加工同好会「本学的な味を追求しています」

私たち食品加工同好会は、運動部に所属する生徒もいるので月に1～2回ですが楽しく活動しています。今年度はメロンパンやモンブラン、クリスマスケーキなどを作りました。芦高祭では「スイートポテタルト」を早朝から部員全員で作って販売しました。部員が少ないので、学科に関係なく興味がある人の入部をぜひお待ちしております。一緒においしいものを作りましょう！



部活動紹介 ボランティア部「部員募集中！」

ボランティア部は、今年できたばかりの部です。部員はまだ2人だけで、何ができるのか手探りしながら頑張っています。2学期には花を育てて、警察署をはじめ地域のいくつかの施設に寄贈しました。また、ボランティアについての調べ学習等も行っています。今後はぜひ活動の領域を広げ、校外の活動にも積極的に取り組みたいと思っています。あなたも一緒に活動しませんか？

